



# UPNVJ Paparkan Berbagai Keunggulan dalam Sosialisasi di SMA Diponegoro 1 Jakarta

Wednesday, 22 January 2025 09:05 WIB





Humas Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) kembali melaksanakan sosialisasi dan promosi untuk memperkenalkan program-program unggulan serta kesempatan pendidikan yang tersedia bagi siswa SMA. Kali ini, sosialisasi digelar di SMA Diponegoro 1 Jakarta, dengan tujuan memberikan informasi langsung kepada siswa mengenai jalur masuk, beasiswa, dan berbagai fasilitas yang ditawarkan oleh universitas yang berlokasi di ibu kota ini.

Acara yang dihadiri lebih dari 100 siswa dan beberapa guru tersebut berlangsung dengan antusias tinggi. Perwakilan dari Humas UPNVJ, Safira, memberikan paparan mengenai berbagai program studi yang dapat diambil oleh calon mahasiswa, termasuk program studi berbasis teknologi, ekonomi, dan ilmu sosial.

Salah satu agenda utama dalam acara ini adalah menjelaskan keunggulan UPNVJ sebagai perguruan tinggi dengan visi untuk mencetak lulusan kompeten dan berdaya saing tinggi di dunia kerja.

"Sebagai perguruan tinggi yang sudah lama berkiprah di Indonesia, UPNVJ memiliki berbagai keunggulan yang bisa menjadi pilihan tepat bagi siswa SMA yang ingin melanjutkan studi di Jakarta. Kami ingin memastikan bahwa siswa SMA Diponegoro 1 memiliki gambaran jelas mengenai jenjang pendidikan yang bisa kalian ambil setelah lulus nantinya," ungkap Safir dalam paparannya, Selasa, 21 Januari 2025.

Selain pemaparan materi akademik, para siswa juga diberikan kesempatan berdialog langsung dengan para alumni dan mahasiswa aktif UPNVJ. Mereka berbagi pengalaman mengenai kehidupan kampus, kegiatan organisasi, serta prospek karier setelah lulus dari UPNVJ.

Sejumlah siswa mengaku merasa lebih tertarik dan termotivasi untuk melanjutkan pendidikan mereka setelah mendengarkan paparan tersebut.

Kegiatan ini juga diisi dengan informasi mengenai berbagai beasiswa yang dapat diakses siswa, yang menjadi salah satu daya tarik bagi mereka yang ingin melanjutkan studi tanpa terbebani oleh biaya pendidikan yang tinggi.

Dengan diadakannya sosialisasi ini, UPNVJ berharap dapat menarik lebih banyak siswa berbakat dari SMA Diponegoro 1 Jakarta untuk bergabung dan menjadi bagian dari keluarga besar UPNVJ, yang tidak hanya menawarkan pendidikan berkualitas, tetapi juga pengalaman kampus yang penuh peluang.

Sosialisasi ini juga menjadi bagian dari upaya UPNVJ dalam menjangkau siswa-siswa di berbagai wilayah Jakarta dan sekitarnya, memperkenalkan lebih dekat keunggulan dan kesempatan yang ditawarkan oleh universitas.